

Fruntsberg ; leur mort héroïque permit au Pape Clément VII de se réfugier au château de Saint-Ange.

En 1653, on établit pour la garde suisse un ossuaire, à côté de l'église de San Pellegrino, au Borgo Rio, église restaurée aux frais des soldats suisses.

Cette église et l'ossuaire sont situés dans l'ancienne naumachie de Néron, entre le Vatican et la Porta Angelica. En 1658, sur l'ordre du Pape Alexandre VII le Chapitre de Saint-Pierre fit don de l'église et du cimetière à la garde suisse.

Mais après l'usurpation subalpine, la garde suisse fut dépouillée de ses biens, et ceux de ses membres décédés à Rome durent être enterrés au cimetière communal de Saint-Laurent. La chapelle qui surmonte l'ossuaire actuel et qui vient d'être bénite, est construite dans le style gothique ; elle forme un ornement du Campo Verano.

**France.** — *Les zouaves pontificaux et la Tunique d'Argenteuil.* — En 1894, des francs-maçons avaient parlé d'enlever et de faire disparaître la Sainte Tunique qu'ils traitaient de vieille guenille.

Les zouaves pontificaux se sont offerts de la veiller jour et nuit, et Mgr l'évêque de Versailles les constitua « gardes d'honneur ».

Depuis cette époque, la dévotion à la Sainte Tunique s'est accentuée dans le régiment et il en a été récompensé par plusieurs grâces extraordinaires.

Tous les ans, les zouaves font leur pèlerinage fidèlement.

— *Les catholiques et l'alcoolisme.* — Le congrès catholique à Paris s'est occupé sérieusement de la question de l'alcoolisme.

Les représentants de la Fédération française de la